

Bickenbacher Rathauspost



Bickenbach ist dabei ! Registrieren und mitradeln !

Vom **25.06. - 15.07.2022** tritt Bickenbach wieder beim Stadtradeln für Radförderung, Klimaschutz und Lebensqualität in die Pedale.



Teilnehmen können alle, die in Bickenbach wohnen, arbeiten oder einem Verein angehören.

Das Ziel ist, während der dreiwöchigen Aktionszeit privat und beruflich möglichst viele Kilometer CO₂-frei mit dem Fahrrad zurückzulegen, für mehr Radförderung, für mehr Klimaschutz und mehr Lebensqualität in der Gemeinde - und letztlich Spaß beim Fahrradfahren zu haben ! Die Registrierung ist in dem bereits vorhandenen offenen Team der Gemeinde Bickenbach möglich unter <https://www.stadtradeln.de/radlerbereich> Jeder gefahrene Kilometer kann dort eingetragen werden. Nach Wunsch können auch eigene Teams, bestehend aus mindestens zwei Personen, gegründet werden.

Zugelassen sind alle Fahrzeuge, die im Sinne der StVO als Fahrräder gelten, dazu gehören auch Pedelecs bis 250 Watt.

Das Klima-Bündnis prämiert in fünf Größenklassen die fahrradaktivsten Kommunalparlamente sowie Kommunen mit den meisten Radkilometern. Die gefahrenen Kilometer zählen dann sowohl für Bickenbach als auch beim Landkreis Darmstadt-Dieburg. Die Teamergebnisse werden unter www.stadtradeln.de/ergebnisse veröffentlicht.

Mehr Informationen auf www.stadtradeln.de

